
社团竞聘书自我鉴定(优秀5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理了一
些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一
下吧。

社团竞聘书自我鉴定篇一

期末将至，社团本学期的工作也已渐近尾声.值此辞旧迎新之
际.我也对自己一学期以来的工作做了如下总结：

(一)本学期，我认真参加了社团联合会组织的各项活动与会
议. 九月份的社团招新，让我对社联的工作有了最初的认识;
随后开展的围巾义卖活动，让我在明确了自己的本职工作之
外，更能怀着一颗爱心来实现自己参加社团的初衷;.五月社
团巡礼季，让我有幸一睹各社团的才华与风采，社扬千帆，
蓬城万里的豪情更深化了我一切为了社团，服务学生社团的
工作理念.大大小小的活动不但增长了阅历，同时也锻炼了自
己。

每一次活动的成功举办，每一次活动的收获，背后都充满了
艰辛与感动。作为中心的一员，做好每一件事对整个团体都
有很大的帮助。团体的意识是很重要的。感动我们学习中心
举办的每一次活动，感动每一次活动背后老师、中心成员以
及为活动付出的每一个人的艰辛。 在学生会一学期的学习，
给我留下了美好的回忆。在组织、沟通协调、表达、决策能
力方面提高了很多。意识到在工作中有效地沟通，必须承认
自己的局限，学会换位思考、尊重别人、倾听别人的意见、
接受别人对自己的看法，了解自己的盲点，从别人中看清自
己。 一学期的学习，一学期的收获，自己付出些许，还是很
感动中心的所有，是这个团体在共同进步，共同发展。



(二)参加工作的同时，也让我看到了自身存在的许多不足:

目前我已经大二了，由于学业的加重，平时对待工作不像大
一时候那么积极了。做事情也稍稍欠些许考虑，有点急躁了。
这些问题我已经意识到，并会在以后的日子里进行改正。

(三)今后的工作打算

在新学期的工作中，我一定该进工作方法，提高工作效率，
更加塌实工作.更重要的是要杜绝散漫，提高积极性.主动了
解部门工作，并以最高的热情，尽最大的努力去完成.争取为
社团联合会尽可能多的多出力，不辜负社团当初录用我的期
望.积极为社团献计献策，决心将我们社团发展的更好，向更
高的台阶迈进。

社团竞聘书自我鉴定篇二

中三年生活即将随着我的成长而慢慢逝去，回顾这丰富多彩
的三年学习生活，我已在老师的辛勤培育下成长为一名品学
兼优的合格中学生了，这些日子将永远铭记在我心中。

我热爱我们的党，热爱社会主义祖国，思想觉悟高，积极参
加学校组织的各项活动以及党章学习小组，努力要求进步。
在校，我模范遵守《中学生守则》和《中学生日常行为规
范》。尊敬师长，组织纪律性强，连续担任班学习委员等职
务。工作认真负责，团结同学，发挥友爱互助的精神，多次
被评为校三好生、优秀学生干部，高二年还被评为市三好生。

天资聪颖，学习认真自觉，理解和自学能力强，善于质疑、
析疑、解疑。积极探索，总结出一套适合自己的学习方法。
思维敏捷，懂得举一反三，学以致用，不断巩固已掌握的知
识。高中三年以来学习成绩优异，名列年段前茅。积极参加
各种兴趣小组，丰富自己的知识。在全国中学生生物奥林匹
克竞赛中或市一等奖、省二等奖。



我积极参加体育锻炼，体锻达标，还曾经代表班级参加校运
会，并在接力项目为班争光。

虽然高中三年来，我在各方面都有显著进步，但我也清楚地
认识到自己的不足之处：钻研精神还不够。在今后的学习中，
我相信我一定能克服这个缺点，以自己的所学所长更好地报
效祖国。

社团竞聘书自我鉴定篇三

尊敬的老师、各位同学大家晚上好! 时间过得真快，去年的
这个时候我还在这个讲台上做为大学生风采就业协会新 一届
会长做就职演说，今天我在这做工作总结，仿佛是昨天和今
天， 依然还清 晰的记得这一年时间里我们在协会里做的每
个活动，协会成员的每一个笑脸。

我们这一年的工作是在招生就业工作处、校团委的指导下，
围绕授人以鱼助人 自助宗旨开展的;工作内容主要分为内部
建设和对外活动。

在内部建设方面我们做的主要工作有纳新、社庆、内部制度
完善、内部活动等。

纳新是我们这届理事会做的第一个活动，纳新的成败直接关
系到协会未来的发 展，面对这个任务我们提前策划、提前准
备、在大家努力下报名人数达到两百 余人并经过两轮的面试
筛选出比较优秀的新成员。

为了加强协会内部成员间的交流，在这一年我们协会的内部
活动有，三宝游、 篮球羽毛球比赛、部门联谊、辩论赛等;
其中在辩论赛活动中大一新成员是这 个活动的主角，大家会
为了辩题中的某个问题而聚在一起反复讨论，在这活动 中他
们学到了知识也获得了更多的友谊。



对外活动主要有就业宣传服务周及模拟招聘大赛，就业宣传
服务周为在校生提 供了更多的就业信息、增强在校生的就业
能力。模拟招聘大赛是我们在继承前 一届模拟招聘大赛的基
础上创新活动形式举办的一个品牌活动，整个活动从初 赛到
决赛历时一个多月，260 人报名参赛，经过激烈的竞争，最
终只有十名选 手进入决赛;景德镇电视台对这活动进行了报
道，这个活动也得到了校领导及 广大师生的认可。

但是我们这一年工作仍然有许多不足之处，一、费用超出，
社庆及模拟招聘大 赛的活动费用超出了预算，导致后期的活
不能按预期的举行;二、在 11 年学期 末理事会成员出现了
工作不积极懒散等问题;三、在 11 年学期末出现开例会成
员到场率底及出现人员流失等问题。四、部门职责、工作分
工不明确 作为一个过来人就下一届理事会成员希望你们能做
到以下几点，一、继续围绕 授人以鱼助人自助的协会宗旨开
展工作，二、在继承协会历届优点的同时思考 咱们协会存在
的不足之处并加以改正，三、做到敢想、敢做、敢于创新，
四、 协会成员间保持相互沟通、相互理解、相互支持，五、
多关心协会成员努力构 建更加温馨和谐的大家庭 最后祝福
大家、祝福咱们就业办老师、祝福关心我们协会发展的同学、
祝福我 们协会的每一位成员。我的工作总结完毕，谢谢大
家!

社团竞聘书自我鉴定篇四

为调动师生积极向上的热情，展现良好的精神面貌，推动学
校教育的良性发展，我们结合学校工作实际，长期成立了以
文体活动为主的各类学生社团10多个，包括篮球、田径、音
乐、舞蹈、信息技术、科技制作、书画等方面内容。通过参
加课外社团活动，我校学生的综合素质得到了较大的提升，
一批批特长生不断涌现。社团活动，为许多学有余力的学生
提供了又一个平台，为他们的终身可持续发展奠定了基础。

近几年来，我校社团活动始终坚持从学生兴趣出发，结合学



校日常教学工作，因势利导，活动经常化、多样化，学校体
育、艺术2+1活动蓬勃开展。如小歌手比赛、校园集体舞展示、
田径运动会、科技节、书画比赛等，为学生提供了许多自我
展示的机会。而一年一度的庆六一“嘉年华”活动，涉及项
目多达30来个，更是成了许多社团成员脱颖而出的舞台。在
众多的社团中，篮球、制作、舞蹈社团是相对突出的3个。

一、玩转篮球，让学生在阳光的沐浴下茁壮成长。

篮球是我校传统社团项目之一，苗子的选拔，梯队的建构，
训练的落实，我们都有一系列专门的制度予以保障和实施。
成熟的培养机制，很大程度上得益于我校多名体育教师地辛
勤付出。特别是俞益军和郑伟飞老师这两名体育教师，为创
建学校篮球强队立下了汗马功劳。虽然俞益军老师已经被借
调到教体局工作，但他和郑伟飞老师一起多年的篮球执教经
验已在我校形成了鲜明的风格，在历次嵊州市中小学篮球比
赛中，我校篮球队，尤其是我校女篮队员的表现更是可圈可
点。在每年的市中小学生篮球比赛中，多次挺进前三强，如
在去年的联赛中，我校女子篮球队就取得了女子甲组第二名
的好成绩。以篮球社团为龙头，我校其它体育活动也开展得
红红火火，在全市体育工作条例检查和大课间活动检查中，
我校的工作都被当作典型得到了上级领导的好评，20xx年，我
校被评为“绍兴市群体工作先进集体”。

二、科技制作，开启孩子智慧的又一扇门。

以小制作、小发明为主题的实践创新活动又是我校的科技特
色社团活动之一。组建这一特色社团，主要基于我校有一个
较为有利的师资条件，即我校的美术教师陈敏柯老师，他不
仅有这个方面的特长，而且具有广泛的兴趣，更为难能可贵
的是他有一股肯钻研会创新的韧劲，因此，在他的指导下，
我校学生的创作才能得到了极大地提升。在比赛中，航模、
车模、海模，小制作、小创造、小发明，均在绍兴市一级获
得了较好的名次。陈敏柯老师也曾被评为绍兴市科技制作优



秀指导教师。学校获团体优胜奖。由于我校在科技、制作方
面的诸多亮点，嵊州市电视台《教育在线》栏目还专门
以“小制作中我成长”为主题来我校制作了一期节目。为鼓
励师生多创新，多突破，学校方面也给予了有力的经费保障。
如在20xx年的元宵节灯展中，陈敏柯老师设计了两盏大型彩灯
《脸谱》和《化蝶》，构思巧妙，意蕴深刻，但制作这两盏
灯的预算也大概需要五、六千元钱，学校二话没说，专门拨
出专项资金支持该项活动。最终这两件作品都获得了市一等
奖，学校也荣获团体优胜奖。

由于我校的科技创新教育方面的出色成绩，20xx年，学校被嵊
州市教育体育局、嵊州市科学技术协会认定为青少年科普教
育特色网络学校。

三、群舞蹁跹，捕捉百花园中舞蹈的精灵。

“东圃精灵”舞蹈队是我校文艺社团的中坚力量。在每年市
艺术节上，学校舞蹈队的表现总是让人耳目一新，多次荣获
一等奖，并被推荐参加市里的各种文艺汇演。如20xx年的群舞
《喜结儿》，参加了嵊州市教育体育局主办的市元旦文艺汇
演;20xx年的群舞《红是红，绿是绿》参加了市宣传部主办的
庆改革开放30周年大型晚会，这也是教体系统参加此次晚会
的唯一一个舞蹈节目。

丰富多彩的特色社团活动，为学校增添了活力，促进了学生
综合素质的提高与发展。

社团竞聘书自我鉴定篇五

20xx-20xx 年第一学期，我顺利经过高考的洗礼成为一名大
学生，开始进入一个崭新的 半社会化的象牙塔里生活。学期
已过，我在此做出这个学期的社团工作总结，希望能有所收
获、有所进步! 第一， 我很高兴能够进入到会计系编委会这



个大家庭里来， 感谢上帝让我遇到这些可爱 的人儿。会计
系编委会，是我进入大学之后，第一个加入的社团。作为一
名刚刚踏进大学的 大一新生来说，我对周围的一切难免感到
陌生和恐惧，会有点儿莫名的小自卑。刚开学时， 什么都不
懂，什么都不会，还依稀记得当初去编委会编辑部面试时的
场景。我半自信半紧张 地跟师姐们做着简单的自我介绍，
记忆尤新的是那句 “我喜欢文字， 我希望能和文字打交
道” 。

很高兴师姐们对我的喜欢和信任， 让我有机会能够进入到编
委会里面来。

从当初不怎么会与 人打交道，到现在能都和同事部长们的无
障碍沟通，我学到了很多与人相处、为人处世的知 识。人字
的结构就是相互支撑、相互支持。我坚信，有我们众人的支
持和支撑，编委会一定 会越来越好的! ! 第二，会计系编委
会是一个平台，使我有机会认识到更多的人，学到更多的知
识，锻炼 到更多的能力。

其实， 任何的社团活动都是一个平台， 而每一个在校大学
生都应该积极参与， 积极加入。社团生活是大学生活中的必
修课。我认为，社团活动是大学与中学的不同之处、 精彩之
处， 所以积极参与社团生活能够体会到不同于中学生活的精
彩和丰富。

作为编委会编 辑部的一员，我真的学到了很多技术，而这是
在其他社团其他部门学不到的!凭心而言，现 在的我还只是
个小干事，技术和能力都不成熟。但是，我相信，学海无涯，
机会是留给有准 备的人的，只有好学勤干才能学到更多的知
识。所以，我还要努力，还要更加的好学勤干! 我想起编委
会在出系报时，每一个部门都分工合作;每一个同事都各尽其
职;整个编委会共 同努力，一起做出一期系报。在做系报的
那段时间里，下到干事上到部长，都很累很辛苦， 但是大家
没有喊累没有喊苦，而是埋头努力工作。终于，当系报完全



做出来时，大家都不约 而同地觉得那些苦那些累都是值得的，
看着自己的劳动成果被人肯定被人欣赏的那种感觉的 真很好。
大学里什么样的人都有，此话真也!在大学里，有人风花雪月
谈情说爱;有人重视 实践认为实践出真知; 有人埋头图书馆
忙于考证考研。

在我看来， 一旦选择就必须风雨兼程。

不要羡慕妒忌恨，只有自己学到的知识、掌握到的技术，不
会欺骗自己，才会永恒。

第三，是我自己对编委会工作的一些期待与展望。作为一名
编辑部的干事，我从部长们 同事们那里学到了许多自己不会
不懂的知识与技术，和感谢她们对我工作上的帮助和支持。

这个学期，由于时间组织等等的一些原因，我们编委会没有
能够组织一些活动，让编委会的 成员们还不能够更好地交流
和展示自己。

所以， 我寄望下学期，我们编委会能组织一些活动， 让我
认识更多的朋友，让更多的同事们认识我。


